

EDELBRAND DESTILLERIE LIEDSCHREIBER

Echtes und Wertiges

Neuigkeiten vom Schafstatthof aus Gmund: Nach einiähriger Bauzeit verfügt die Edelbrand Destillerie Liedschreiber jetzt über ein eigenes Probierstüberl für die Verkostungen, die sich den Führungen und dem Schaubrennen anschließen. Wobei: "Stüberl" ist die Untertreibung des Jahrhunderts. Die Liedschreibers haben nämlich angebaut - und zwar g'scheit. Auf ganzen 100 Quadratmetern finden jetzt 60 bis 80 Gäste Platz, bestens eingerahmt vom Kamin, der mit alten Ziegelsteinen aus der einstigen Ziegelei in Ostin und Sparren von der eigenen Liedschreiber-Alm versehen ist, einer urigen Almhüttenwand mit Fenstern und Fensterläden, Bar und Verkaufstheke für die 14 Brände und 13 Liköre der Familie, darunter den "neuen" aus schwarzen Johannisbeeren. "Wir wollten etwas Wertiges und Echtes schaffen, das auch zum Inhalt unserer Flaschen passt", sagen Andreas und Anna-Maria Liedschreiber. Unter handgebürsteten Kassettendecken mit Schnitzerei aus massivem Fichtenholz und auf Vollholzböden stehen nun Regale, die sich per Fernbedienung mit Rollos verschließen lassen und auf denen mit Fotografien der Produktionsprozess der Brände - von der Blüte, über Frucht und Quellwasser bis zum Destillat – zitiert wird.

Befreundete Schreiner und Zimmerer haben ihre ganze Kreativität spielen lassen und gemeinsam mit den Bauherren Altes und Neues so harmonisch verbunden. Verschönert hat ihn Anna-Maria Liedschreiber dann noch mit handgearbeiteten Leinen-Kissen und Vorhängen. "Natürlich mit unserem Liedschreiber-Rot, damit auch wirklich alles zusammenpasst", lacht sie. Das "Stüberl" wie auch der hohe, lichte Veranstaltungsraum im ersten Stock, der wie eine Tenne anmutet, kann auch für Festl, Jubiläen und Hochzeiten angemietet werden. Er verfügt über ein Soundsystem für Innen und Außen, eine Vorbereitungsküche und im Keller über Sanitäreinrichtungen mit Herzerltüren